

Fort Worth lanza un servicio de mensajes de texto para las comunicaciones del Tribunal Municipal

A partir de octubre, la Ciudad de Fort Worth introducirá una importante mejora en los servicios de comunicación del Tribunal Municipal.

Qué esperar: La Ciudad de Fort Worth, en colaboración con el bufete de abogados Linebarger Goggan Blair & Sampson, LLP, introducirá un servicio de mensajes de texto para mejorar el alcance a los constituyentes y mejorar la comunicación sobre los asuntos pendientes de la Corte Municipal.

Este innovador servicio se prestará gratuitamente a los usuarios del Tribunal. Además de los métodos actuales de notificación de llamadas telefónicas y notificaciones por correo, los usuarios recibirán alertas de mensajes de texto sobre los casos pendientes, proporcionándoles información oportuna para ayudar a resolver sus asuntos de manera eficiente.

Por qué es importante: A medida que evolucionan las preferencias de comunicación, se ha producido un aumento significativo del uso de los mensajes de texto frente a los métodos de comunicación tradicionales. Este nuevo servicio representa una ampliación natural de los esfuerzos de divulgación existentes y se ajusta a la forma en que muchos residentes prefieren recibir información.

Consejos útiles para manejar las hojas y la hierba otoñal

Con la llegada del otoño, hay que barrer las hojas y podar los árboles y arbustos. A continuación le recordamos cómo deshacerse de los restos de poda y la hierba.

- 1. En una bolsa:** Las bolsas de papel para el jardín se pueden comprar en tiendas de comestibles, ferreterías y jardinerías. Estas bolsas son sólo para hojas, recortes de césped y otros recortes pequeños.
- 2. Agrúpelo:** Utilice cuerda o cordel para atar los recortes de arbustos y árboles. Los manojos no deben medir más de cuatro pies de largo ni pesar más de 40 libras.
- 3. Apílelos:** Las ramas individuales de árboles y arbustos de menos de ocho pies de largo y cuatro pulgadas de diámetro se pueden apilar en la acera el día de recolección semanal. Asegúrese de que las pilas no excedan de 10 yardas cúbicas.
- 4. Póngalo en el bote:** Utilice el bote de basura verde opcional de 96 galones, disponible por \$75. La cuota única se carga en su factura del agua, y no hay cargo mensual adicional por el bote. Llame al centro de atención al cliente de la Ciudad al 817-392-1234.
- 5. Llévelo:** Lleve la basura a uno de los cuatro puntos de recolección de la Ciudad.

📍 FortWorthTexas.gov/solidwaste/dropoff

Ahuyente el derroche de agua esta temporada espeluznante

Ahora que el clima empieza a refrescar, es hora de deshacerse de algunas prácticas espeluznantes de derroche de agua. La temporada de los sustos está llena de trucos, pero ahorrar agua puede ser una recompensa para todos.

Aquí tiene algunos "trucos" para evitar el derroche de agua y "recompensas" para empezar a ahorrarla:

Truco: Dejar que las fugas de riego persistan

Un aspersor roto o una tubería agrietada en su sistema de riego puede hacer brotar agua sin que se de cuenta. Revise el sistema con regularidad. Si no está seguro de por dónde empezar, consulte el programa Sistema de Evaluación SmartIrrigation de Agua de Fort Worth, que ofrece a los clientes residenciales una evaluación gratuita del sistema de riego. mysprinklereval.com/fwcitynews

Recompensa: Ajustar el programador de riego si llueve

Asegúrese de apagar los aspersores si llueve.

Truco: Regar cuando hace viento

La temporada de otoño traerá fuertes ráfagas de viento al norte de Texas. El viento puede desviar el agua, provocando escurrimiento y evaporación. Asegúrese de regar cuando no haga demasiado viento.

Recompensa: Cambiar a productos con la etiqueta WaterSense

Productos con la etiqueta WaterSense, como inodoros, regaderas, llaves, etc., que cumplen las especificaciones de la Agencia de Protección Medioambiental sobre eficiencia y rendimiento del agua.

Truco: Utilizar el lavaplatos y lavadora por lo menos a media carga.

Los lavaplatos y las lavadoras consumen la misma cantidad de agua. Es mejor esperar a que estén llenos para aprovechar al máximo el agua.

Recompensa: Seguimiento del uso del agua en el Portal MyH2O

Los clientes de Agua de Fort Worth pueden realizar un seguimiento del uso del agua en el Portal MyH2O. Esto permite a los clientes comprender y manejar mejor el uso del agua y controlar los costos.

📍 savetarrantwater.com

WORTH KNOWING

FORT WORTH SMALL BUSINESS DEVELOPMENT PROGRAM

El Consejo de la Ciudad estableció el **Programa de Desarrollo de Pequeñas Empresas de Fort Worth** para aumentar las oportunidades de negocio en Fort Worth. La decisión también protege el trabajo de cientos de millones de dólares en subsidios federales actuales y futuros que apoyan proyectos vitales de infraestructura y programas de apoyo social de los que dependen anualmente casi 40,000 residentes de Fort Worth, así como los puestos de trabajo de 120 empleados de la Ciudad que apoyan estos proyectos y programas.

📍 fortworthtexas.gov/sbdp

A partir del 1o. de octubre, los clientes que opten por pagar los cargos de **Servicios de Desarrollo** con tarjeta de crédito o débito incurrirán en una comisión de servicio del 2.27%. Los pagos realizados con cheque, cheque electrónico (e-check o ACH), efectivo o giros postales no incurrirán en una comisión de conveniencia.

El Consejo de la Ciudad aprobó la adopción del **Plan de Transporte de Eastside (ETP)** siglas en inglés, que se incluirá en el próximo Plan Maestro de Transporte y en la actualización del Plan Integral. El Consejo aprobó fondos de \$1.1 millones para el plan, que describe los proyectos de capital necesarios para informar el diseño y la reconstrucción de East Lancaster Avenue (SH 180), Brentwood Stair Road y Bridge Street. La reconstrucción de SH 180 está totalmente financiada y diseñada en un 60% desde Loop 820 hasta Riverside Drive.

WORTH GOING



El **Campo de Golf de Meadowbrook** reabre oficialmente sus puertas al público el 3 de octubre tras una renovación de \$13 millones que ha incluido la actualización del trazado del campo, la reubicación del putting green, una nueva zona de juego corto, estacionamiento adicional y mejoras en el mantenimiento y el drenaje. Esté atento a los detalles sobre las actividades y torneos de apertura.

📍 fortworthgolf.org/golf/meadowbrook

¿Disfrutó este boletín? Suscríbese para recibir actualizaciones por correo electrónico: FortWorthTexas.gov/subscribe